

市内初のクラスター確認に伴う市長メッセージ

市民の皆様へ

本日(5月12日)、市内で初めて新型コロナウイルス感染症に係るクラスター(感染者集団)が確認されました。

感染された方に対し、心からお見舞いを申し上げますとともに、一刻も早いご快復をお祈り申し上げます。

現在、感染者の濃厚接触者については保健所が調査した上で特定し、PCR検査及び自宅待機の要請と健康観察を行うなどの適切な対応をとっています。

市民の皆様におかれましては、噂など不確かな情報に惑わされることなく、正確な情報に基づき、冷静に行動していただきますようお願いいたします。

また、感染者や関係者の方々に対する誹謗・中傷などは絶対になさらないよう、重ねてお願いいたします。

市としても、感染者がさらに増加しないよう、関係機関と緊密に連携をとり、情報の収集・迅速な発信と感染拡大防止に努めてまいります。

市民の皆様、飲食店など事業者の皆様におかれましては、今後も気を緩めることなく、引き続き、マスクの着用、手洗い・消毒の徹底や社会的な距離の確保など、感染防止対策を徹底していただくようお願いいたします。

※詳細は県の公表資料を御参照ください。

令和3年5月12日
湖西市長 影山剛士